

Sobre García Luna, Santiago Creel dice que quien viola la ley debe asumir sus consecuencias (entrevista)

"Somos absolutamente ajenos, al menos yo lo soy, a la conducta de García Luna. En primer lugar, es un golpe para García Luna, yo soy de la idea de que quien viola la ley debe de asumir plenamente sus consecuencias y más en una situación penal y más siendo alguien que debió haber combatido al crimen organizado, y ahora resulta que no solamente no lo hizo, sino que se alió con ellos. Es una conducta totalmente reprobable y ajena a la información que recibíamos en ese momento, tanto interna, es decir, de México, como en las relaciones que tuvimos particularmente con los Estados Unidos. En ninguno de los encuentros que tuve con los secretarios de Estado americanos salió la información de García Luna".



https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEEaxMQhlFMzsKs&id=BEBB992B33844BAA%21544&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp